



Le taux d'inflation globale du Canada est monté à 3,7 % en juillet

le 18 août 2021

En juillet, la hausse globale des prix a été de 3,7 % d'une année sur l'autre. Les prix des aliments ont augmenté de 1,7 % depuis un an, alors qu'ils étaient déjà élevés, et devraient encore augmenter, car les prix des produits agricoles demeurent hauts. La croissance annuelle des coûts de l'énergie (+19,7 %) reste forte, mais elle est encore faussée par la grande faiblesse des prix du pétrole l'an dernier. Exception faite des aliments et de l'énergie, les prix ont augmenté de 2,8 % depuis l'an dernier, soit leur plus forte hausse depuis près de deux décennies en raison de la vigueur des dépenses liées aux voitures et à la propriété de logements.

